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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Heidi Meyenberg bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:09 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgendenMitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Tobias Lotz, Heidi

Meyenberg, Dominik Petersdorf, Nicolas Schuler, Willem Krüger, Lynda Ndada und Jessica Plaßman

Die folgenden Gäste sind anwesend: Sarah Nestler (Mitglied des StuPas) und Kevin Kosmund

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Die Protokollannahme wird auf die nächste Sitzung verschoben.

4 Berichte

4.1 Studentische Anliegen

Es gab ein Anliegen aus der Fachrichtung Elektrotechnik bezüglich einem Raum zum Beten undMe-

ditieren.

Birkenfeld hat viele eigene Themen angesprochen. Darunter deren Semesterticket und Social Media.

Die Hochschule möchte ein eigenes Sommerfest. Annika wird nähere Informationen bereitstellen,

wenn es konkrete Pläne gibt.

4.2 AStA-Finanzen

Es sind bis auf vier Haushaltspläne alle fristgerecht eingegangen.

Bei den Kassenbüchern liegen ebenfalls fast alle vor.
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4.3 AStA-Allgemein

Am Semesterlauf werden 7 Studierende der Hochchule teilnehmen.

Weiterhin wird von der StuPa-Sitzung berichtet, Inhaltliches kann dem StuPa-Protokoll entnommen

werden.

5 Sitzungstermine

Die nächsten beiden Termine werden online über Discord stattfinden.

6 Winterfahrt

Die Anmeldungsbestätigungenwurden verschickt. In beidenWochen gibt es jeweils 61 Teilnehmer. Es

gibt jeweils um die 30 Nachrückplätze. Bei Bedarf sollen noch Verträge für die Ski- und Snowboard-

lehrer abgeschlossen werden.

7 Sonstiges

Jessi lädt alle zur Feuerzangenbowle ein.

Annika spricht eine E-Mail von Anneke Wolf an bezüglich neuer Ideen zu Lehrkonzepten.

Domi wird an die Rechnungsstellung erinnert.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:40 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Heidi Meyenberg

(Vorsitzende) (Protokollführerin)
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